

# InternationalMedia

SABTU 20 APRIL 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## MENKOMINFO TERIMA KUNJUNGAN TONY BLAIR

Menkominfo Budi Arie Setiadi (kiri) bersalaman dengan Pendiri dari Organisasi Nirlaba Tony Blair Insitute, Tony Blair (kanan) saat berkunjung di Kantor Kementerian Kominfo, Jakarta, Jumat (19/4). Kunjungan Tony Blair tersebut membahas isu-isu terkait transformasi digital Indonesia dengan tiga bahasan utama terkait pusat data, teknologi dan inovasi konektivitas, dan identitas digital atau Digital ID.

# Rupiah Tertekan Dekati Rp16.300 Per Dollar AS, BI Terus Intervensi Pasar

Pelemahan nilai tukar rupiah akan meningkatkan harga barang-barang impor. Padahal, sebagian industri Tanah Air masih tergantung bahan baku impor.

**JAKARTA (IM)** - Pelemahan nilai tukar rupiah terhadap dollar AS berpotensi memberikan beban tambahan terhadap

anggaran biaya utang pemerintah, khususnya yang berbentuk valuta asing atau valas. Pelemahan nilai tukar rupiah juga ber-

dampak terhadap meningkatnya harga-harga berbagai jenis barang di pasaran

Sebagai informasi, berdasarkan data Bloomberg, kurs rupiah pada Jumat siang hari berada di level Rp16.268 per dollar AS, atau melemah sekitar 0,55 persen. Pelemahan rupiah selaras dengan indeks dollar AS yang kembali menguat, di mana hingga Jumat (19/4) siang hari mencapai level

106,22.

Direktur Surat Utang Negara Kementerian Keuangan (Kemenuk) Deni Ridwan, mengatakan, dampak dari depresiasi nilai tukar rupiah saat ini terhadap beban pembiayaan utang pemerintah masih bisa dikendalikan. Hal itu seiring dengan semakin kecilnya porsi utang pemerintah dalam bentuk valas.

Sampai dengan saat ini kom-

posisi utang pemerintah berbentuk valas mencapai 28 persen dari total utang pemerintah.

"Kondisi ini lebih baik dibanding posisi sebelum pandemi di mana utang dalam mata uang valas sekitar 40-an persen," katanya kepada wartawan, Jumat (19/4).

"Dengan demikian, dampak

► Bersambung ke hal 11

## Ratusan Orang Tertipu Beasiswa S3 ke Filipina oleh Agensi Pendidikan

**BEKASI (IM)** - Aloysius Bernanda Gunawan (47) mengungkapkan alasannya percaya dengan program beasiswa doktoral (S3) ke Filipina yang ditawarkan seorang pria inisial BTC.

Aloysius menuturkan, BTC merupakan salah satu pengelola bisnis agensi pendidikan yang membuka program beasiswa S3 ke Filipina melalui akun media sosial.

"Dia ini (punya) perusahaan, jadi kayak semacam agensi pendidikan. Kalau pendidikan luar negeri itu ada agensinya, enggak bisa langsung datang ke Malaysia atau Filipina untuk bisa 'saya mau kuliah'," ujar Aloysius kepada awak media di Mapolres Metro Bekasi Kota, Jumat (19/4).

Aloysius menuturkan, ratusan korban lainnya yakin BTC tidak menipu karena pernah memberangkatkan mahasiswa untuk kuliah di Filipina.

"Betul (sudah memberangkatkan mahasiswa untuk kuliah) memang saya percaya karena sudah meluluskan tiga angkatan," tuturnya.

Selain itu, Aloysius juga mengecek keaslian ijazah kelulusan para mahasiswa yang mengikuti program beasiswa BTC pada angkatan sebelumnya.

"Kalau kita lihat itu ijazahnya juga sudah diakui karena memang kampusnya enggak ada yang salah, bagus," paparnya.

► Bersambung ke hal 11

## Tujuh Orang Tewas Kebakaran Toko Frame di Mampang, Korban Terjebak di Lantai Dua

**JAKARTA (IM)** - Sebanyak 12 orang menjadi korban saat kobaran api membakar Toko Saudara Frame, di Jalan Mampang Prapatan Raya RT 1 RW 3, Kel Mampang Prapatan, Kec mampang Prapatan, Jakarta Selatan pada Kamis (18/4) malam. Tujuh orang di antaranya meninggal dunia, termasuk satu anak dan anak balita perempuan.

Berdasarkan data dari BPBD Provinsi DKI Jakarta,

lima korban luka bakar yang dirujuk ke sejumlah rumah sakit, diantaranya O (35) ke RS Tarakan, S (40) ke RS Siloam Kebon Jeruk, MZA (26) ke RSUD Pasar Minggu, S (44) ke RSUD Pasar Minggu, dan YP (24) ke RSUD Mampang.

Kemudian seluruh korban tewas sebanyak 7 orang dilarikan ke RS Polri Kramatjati, Jakarta Timur untuk diidentifikasi lebih lanjut. Berikut identitas tujuh korban tewas

berinisial TT (75) laki-laki, H (39) perempuan, R (2), A (8), T (25) perempuan, S (20) perempuan dan perempuan (18).

"Jenazah di bawa ke rumah sakit RS. Polri Kramat Jati," kata Kapusdatin BPBD DKI Jakarta, Yohan dalam keterangannya, Jumat (19/4).

Berdasarkan pantauan di tempat kejadian pada Jumat (19/4) siang, sejumlah petugas

► Bersambung ke hal 11

## Indonesia Sesalkan DK PBB Gagal Sahkan Resolusi Keanggotaan Penuh Palestina

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Luar Negeri (Kemenuk) menyatakan bahwa Indonesia menyayangkan Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK PBB) gagal mengesahkan resolusi keanggotaan penuh Palestina untuk kesekian kalinya.

Adapun penolakan DK PBB terhadap keanggotaan penuh Palestina di PBB terjadi usai Amerika Serikat (AS) memveto rancangan resolusi.

"Indonesia sangat menyesalkan kegagalan DK PBB untuk kesekian kalinya dalam mengesahkan resolusi mengenai keanggotaan penuh

Palestina di PBB, dikarenakan veto oleh salah satu Anggota Tetap DK PBB," kata Kemenuk melalui unggahan di akun X, yang disebarkan oleh Juru Bicara Lalu Muhammad Iqbal, Jumat (19/4).

Kemenuk menyampaikan, kemajuan menuju keanggotaan penuh Palestina tersendat sejak Palestina memperoleh status negara pengamat PBB pada tahun 2012, meskipun terdapat dukungan penuh dari mayoritas negara anggota PBB.

Menurut Kemenuk, veto

► Bersambung ke hal 11



### PERINGATAN HUT KE-94 PSSI

Ketum PSSI Erick Thohir (kedua kanan) bersama Waketum I Zainudin Amali (kanan), Waketum II Ratu Tisha Destria (kiri) dan Ketua Komite Banding PSSI Ali Mukartono (tengah) menyerahkan potong tumpeng kepada Dirut PT LIB Ferry Paulus (kedua kiri) pada HUT ke-94 PSSI di Menara Danareksa, Jakarta, Jumat (19/4/2024). Erick Thohir mengatakan akan terus fokus untuk mewujudkan sepak bola Indonesia yang bersih dan berprestasi dalam memaknai momentum HUT PSSI.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Hendaknya kita bersaing untuk menjadi siapa yang lebih dicintai, bukan siapa yang lebih ditakuti.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus™**  
**ALUMINUM FOIL**  
QUALITY ALUMINUM FOIL

Do not use in microwave  
Jangan gunakan dalam microwave

### ASALTAU!

## Israel Lakukan Serangan Balasan, Iran Isyaratkan Tak Lakukan Pembalasan

**RENTETAN** ledakan mengguncang kota Isfahan di Iran pada Jumat (19/4) waktu setempat. Ledakan itu disebut berasal dari serangan yang Israel. Namun, pemerintah Iran menegaskan tidak berencana melakukan pembalasan terhadap Israel.

Dilansir dari Reuters, Jumat (19/4), skala serangan terbatas dan respons Iran yang diredam tampaknya menandakan keberhasilan upaya para diplomat yang bekerja sepanjang waktu untuk mencegah perang habis-habisan, sejak serangan drone dan rudal Teheran terhadap Israel akhir pekan lalu.

Media dan para pejabat Iran menggambarkan sejumlah kecil ledakan, yang menurut

► Bersambung ke hal 11

## Festival Songkran yang Kelabu, 243 Orang Tewas dalam 6 Hari

**FESTIVAL** Songkran diwarnai dengan duka. Selama enam hari perayaan, 243 orang tewas.

Dilansir dari Bangkok Post pada Kamis (18/4), Festival Songkran yang dirayakan mulai 11-16 April mencatatkan momen spesial. Untuk pertama kalinya festival tahun baru Thailand dengan perang air itu berpredikat sebagai Situs Warisan Dunia Takbenda UNESCO.

Sayangnya, perayaan itu berakhir menyedihkan. Menteri Pendidikan Permpoon Chidhob mengumumkan bahwa ada berita 1.811 kecelakaan yang terjadi sejak tanggal

► Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
GRANITE & SANITARY

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.297,00	16.277,00
SGD	11.973,00	11.943,00
AUD	10.448,00	10.408,00
HKD	2.113,00	2.053,00
EUR	17.318,00	17.068,00
GBP	20.498,00	20.228,00

Jumat 19 April 2024 13:10 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>